



Wer ihn gekannt,
weiß, was wir verloren haben.

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Joachim Giegling

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt seinem Hausarzt Herrn Dr. Thomas, Herrn Dr. Germeroth, der Station 1 C vom KKH - Greiz, der Uni-Klinik Jena, seinen Freunden von der Monaco Bar sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die Hilfe und gute Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit

Edith Giegling
mit Kindern

Greiz und Plauen, im August 2015